

■ SANTA MARTA DE TORMES

La bibliopiscina cierra con la participación de 1.100 niños, el doble que el año pasado

Las actividades de animación a la lectura relacionadas con 'El Quijote' han tenido una gran aceptación por parte de los pequeños

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES
El servicio de bibliopiscina ofertado durante esta temporada por el Ayuntamiento de Santa Marta a través de la Concejalía de Cultura ha cerrado una nueva edición con la participación de alrededor de 1.100 niños durante este verano, casi el doble de los que pasaron por el mismo área en 2015.

El programa se ha convertido en todo un clásico del verano desde que comenzó hace varios años. Las actividades comenzaron el pasado día 1 de julio y se han prolongado hasta el día 31 de agosto. Ha contado con participantes de edades comprendidas entre los 3 y los 10 años, aunque la mayor parte de ellos no superó los siete.

Durante los dos meses que ha durado, se han realizado actividades centradas especialmente en el fomento de la lectura, que se han combinado con otras propuestas como los talleres de manualidades, la mayor parte realizados con materiales reciclados con los se realizaron marcapáginas, portalápices, tres en raya, las fases de la luna y prismáticos.

Asimismo, en días en los que el tiempo no ha acompañado, los monitores del programa han propuesto alternativas con juegos más tradicionales como el salto a la comba, el escondite inglés y la pelota.

Otra de las principales actividades ha sido la lectura de adivinanzas, una propuesta en la que siempre participaban y que ha suscitado mucho interés entre los pequeños.

Para finalizar el programa se realizó una fiesta de 'El Quijote',



Un grupo de niños en las actividades de este año. | EÑE

Los participantes han disfrutado de actividades lúdicas, deportivas, manualidades y juegos tradicionales

en la que los niños se divirtieron con diferentes juegos relacionados con la famosa obra de Cervantes, además de leer la adaptación acorde a su edad.

En general, la valoración realizada por el concejal del área, Francisco Miguel García, es muy positiva, "puesto que la participación ha sido incluso más alta que en otras ediciones y los niños han disfrutado, a la par que han tenido la oportunidad de hacer no sólo actividades divertidas, sino aprender de la obra de 'El Quijote' en su año", asegura.



Una de las audiciones de este año. | EÑE

El Consistorio espera superar los 420 alumnos del año pasado en la Escuela de Música

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela municipal de Música y Danza abre el próximo día 13 su periodo de matriculaciones. Todos los interesados en la enseñanza de las disciplinas que se imparten podrán hacer efectiva su inscripción durante los días 13, 15 y 19, en horario de 10:00 a 13:00 horas, y el día 21, entre las 17:00 y las 19:00 horas, en la propia sede, ubicada en la calle Unicef.

La escuela municipal de Música y Danza ha ido evolucionando desde que se creara en el curso 2007-2008 y ha crecido, no sólo en número de alumnos, sino de disciplinas. En la actualidad, se imparten la danza clásica y contemporánea, danza moderna, saxofón, acordeón, coro infantil, agrupación de viento, de cuerda, de guitarras, de acordeones, *big-band* y orquesta.

Además, sus asignaturas están estructuradas entorno a las áreas de danza, música

y movimiento, canto lírico y moderno, lenguaje de la música, práctica instrumental y agrupaciones.

Este año, se espera superar las previsiones en cuanto a número de alumnos que, el año anterior, rebasaron la barrera de los 420, un total muy superior a los casi 90 con que se comenzó.

Como indicó el concejal de Educación, Francisco Miguel García, "un año más, se abre el curso de enseñanzas musicales de la Escuela municipal de Música y Danza, cuyas instalaciones han sido mejoradas sustancialmente con el programa de inversiones del Ayuntamiento, tal y como se ha hecho con el remozado de las ventanas y una excelente aula de danza. Por lo tanto, se han integrado todas las enseñanzas en un mismo edificio. La calidad de la escuela es una referencia para las familias y en esta línea de excelencia seguiremos trabajando".

CABRERIZOS

Noche de deporte en familia con el "Trotabúhos"

Los vecinos de Cabrerizos han disfrutado de una divertida noche de deporte en familia, con una caminata que ya va por su séptima edición y que, en dos grupos, permite a los participantes disfrutar de un recorrido de cinco kilómetros, o uno de diez, por los alrededores de la localidad, disfrutando del paisaje nocturno. Una divertida noche en la que, además de ruta, compartieron risas y conversación. | EÑE

